



Pièces	8 Pièces
Superficie	467 m²
Référence	5263695
Prix	1 690 000 €

Jouy en Josas

Maison à vendre (78350)

Exclusivité Barnes Versailles. A proximité de la gare, des commerces et du centre ville de Jouy-en-Josas, cette propriété historique, de 275 m2 habitable (320 m2 au total), est édifîé sur un parc paysager d'environ 9 500 m2. Construite et habitée par Oberkampf vers 1765, elle s'appelait alors "la maison de la vigne". Gottlieb Wiedmer, neveu d'Oberkampf y rapporta "... Qu'on y faisait parfois de joyeuses vendanges... Ayant devant soi le charmant panorama de la vallée et à son extrémité le coucher de soleil à travers les cintres de l'aqueduc". La qualité de sa réception, sa lumière omniprésente, ...

Barnes Versailles exclusive. Close to the train station, shops and Jouy-en-Josas town centre, this historic property offers 275m² (2,960 sq ft) of living space (total of 320m² or 3,444 sq ft) set on 9,500m² (2.35 acres) of landscaped grounds. Built and lived in by Oberkampf around 1765, it was formerly known as "La Maison de la Vigne". Gottlieb Wiedmer, Oberkampf's nephew, said of it: "...that we sometimes had joyful harvests there... with the charming view of the valley before us and the sunset visible at the far end through the arches of the aqueduct". The quality of its reception rooms, its ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

